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日
中
の
影
響
で
気
温
が
高
く
、
春
の
風
を
感

じ
な
が
ら
行
進
を
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

網
走
教
組
の
参
加
は
、
今
年
も
遠
軽
支
部

の
人
た
ち
が
加
わ
っ
た
も
の
の
、
全
体
と
し
て

は
七
人
ほ
ど
で
し
た
が
、
現
役
を
退
い
た
道
退

教
の
人
た
ち
は
と
て
も
元
気
で
し
た
。
今
年
で

八
〇
歳
に
な
る
宮
津
先
生
を
筆
頭
に
、
私
た

ち
現
役
組
合
員
を
は
る
か
に
超
え
る
数
の
人

た
ち
が
参
加
し
て
い
た
の
に
は
驚
き
で
す
。
退

教
の
人
た
ち
か
ら
た
く
さ
ん
の
元
気
を
も
ら
っ

た
メ
ー
デ
ー
で
し
た
。

来
年
の
メ
ー
デ
ー
に
は
、
退
教
の
人
た
ち

に
負
け
な
い
よ
う
に
、
よ
り
多
く
の
組
合
員
で

参
加
し
た
い
も
の
で
す
。

五
月
一
日
、
北
見
駅
前
広
場
で
第
八
三

集
会
で
は
、
各
団
体
・
労
働
組
合
か
ら

回
メ
ー
デ
ー
が
開
か
れ
、
北
見
労
連
に
結

怒
り
の
訴
え
が
あ
り
、
闘
う
決
意
を
表

集
す
る
労
働
者
や
民
主
団
体
や
一
般
市
民

明
す
る
た
び
に
共
感
と
激
励
の
拍
手
が

な
ど
、
二
〇
〇
人
以
上
の
労
働
者
が
集
ま

わ
き
起
こ
り
ま
し
た
。

六
時
過
ぎ
か

り
ま
し
た
。

ら
は
、
各
団
体
の
工
夫
さ
れ
た
か
ぶ
り

集
会
の
冒
頭
、
メ
ー
デ
ー
実
行
委
員
会

物
や
「
原
発
ゼ
ロ
」
な
ど
と
書
か
れ
た

を
代
表
し
て
、
北
見
労
連
の
森
田
議
長
が
、
プ
ラ
カ
ー
ド
や
ゼ
ッ
ケ
ン
を
掲
げ
、
参
加

東
日
本
大
震
災
の
被
災
地
の
一
日
も
早
い

者
全
員
で
中
心
街
を
一
周
す
る
デ
モ
行

復
興
と
、
原
発
事
故
に
対
す
る
政
府
と
東

進
を
行
い
ま
し
た
。

京
電
力
の
責
任
あ
る
対
応
に
つ
い
て
強
く

春
の
訪
れ
が
例
年
よ
り
も
遅
れ
た
北

要
求
す
る
と
と
も
に
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
へ
の
交
渉
参

見
市
で
も
、
五
月
一
日
の
メ
ー
デ
ー
に

加
な
ど
の
暴
走
を
許
さ
な
い
た
め
に
、
国

合
わ
せ
る
か
の
よ
う
に
一
気
に
雪
解
け
が

民
と
労
働
者
が
た
た
か
い
を
発
展
さ
せ
る

進
み
、
こ
の
日
は
、
日
中
の
気
温
が
二

決
意
を
固
め
あ
う
場
に
し
て
い
こ
う
と
、

五
度
に
も
な
り
ま
し
た
。
集
会
の
間
も

挨
拶
し
ま
し
た
。

今年度第１回まなビバ～学級づくり～

5月12日（土）、春だというのに雪が

降りしきる中、北見西小学校に６名が

集いました。

まずは①大坪先生から、実習生向けに

作成された資料を使って、今の子ども

達の現状や、教師の実態を話し合いま

した。忙しいがゆえに結果をすぐ求め

てしまい、管理的な教育をしてしまう

教師たちと、ストレスを感じている子

どもたち。もっと子ども達の成長に合

わせた、学級づくりやルール作りの大切さを話し合いました。②若狭先生からは、

学級懇談会資料をもとに、どんな学級にしたいのかという思いや熱意の大切さを話

ました。“安心して頑張れる教室“を土台にしたいと語る若狭先生に、参加者からも

「見習おう」という声があがりました。③”遊びの中から学びを“を基本に、子ど

もとの関わりを大切にしている、山本先生（現在小学1年生担任）は学級通信を見せ

てくれました。臨採から現在にかけての経験から、めんどくさい事や時間のかかる

ことが実は子どもたちの成長の近道なのでは？という気付きがありました。そして

今は、色々としばりのある教育の中で、いかに自分の色を出すかが腕の見せ所です！

と言っていました。何でも出来るできる年長さんから、何にも出来ない1年生ではな

くて「あれもできる」「これもできる」と認めてあげる所から始めるのが大事だとい

う話し合いがなされました。

3名の先生方の発表を踏まえ、「子どもたちに、やらせてみる、失敗をさせてみる、

そして励ます」ことが大事、でもその時間がなかなかとれないのが教師側の問題で

ある。という確認がなされました。もっと精神的にゆとりをもって、子ども達と関

わりたい、成長をしっかりと支えていきたいと感じました。

皆 さ ん 、 ４ 月 の 組 合 費 の 納 入 は お 済

み で す か ？ 各 支 部 の 会 計 担 当 の 方

は、組合費の送金と共に、「４月分組合費内訳」（記入用紙配布済み）を、

本部までＦＡＸで連絡願います。併せて今年度の各組合員の組合費の報

告もお願いしています。こちらも用紙を配布していますので、支部全員

の組合費の金額を記入の上、ＦＡＸにて連絡いただきたいと思います。

よろしくお願いいたします。（本部会計若狭）

【重要なお知らせ】

組合の電話番号０ １ ５ ７－ ３ １ － ７ ５ ５ ９は Ｆ Ａ Ｘ専用になりました！

通常の通話は ０ １ ５ ７－ ３ １ － ７ ５ ５ １ にお願いします！！

裏に勤務実態調査についての記事もあります。ご覧ください .


